

AKADEMIE-ECHO



19. Jahrgang
Nr. 3/1. Februar 1977
Preis 10 Pfennig

ORGAN DER SED-HOCHSCHULPARTEILEITUNG DER
MEDIZINISCHEN AKADEMIE «CARL GUSTAV CARUS» DRESDEN



Die Mitarbeiter der mehrfach mit dem Titel „Kollektiv der sozialistischen Arbeit“ ausgezeichneten EEG-Abteilung der Kinderklinik verpflichteten sich 1977, jede EEG-Anmeldung innerhalb von 4 Wochen und dringende Fälle sofort zu realisieren. Die schriftliche Befundübermittlung erfolgt für ambulante Patienten innerhalb einer Woche, für den stationären Bereich innerhalb von drei Tagen, und eilige Befunde können telefonisch übermittelt werden. (Auf unserem Foto von links nach rechts: Schwester Helga Ryssel, Schwester Rosemarie Wagner und Dr. Horst Todt.)

Foto: Ursula Markert

Jugendobjekte übergeben

FDJ-Aktivtagung an unserer Einrichtung

Am 12. Januar fand eine FDJ-Aktivtagung zum Thema „Wissenschaftlich-schöpferisches Studium“ statt. Das Referat hielt Genosse Dietmar Pfau, Sekretär der FDJ-Hochschulorganisation. Höhepunkt der Beratung

war die öffentliche Übergabe der vier Jugendobjekte „Krankenstandsanalyse“, „Morbidityanalyse in Kinderkrippen“, „Neuropsychopharmaka“ und „Hyperlipoproteinämie“.

In der Diskussion sprachen 10 Jugendfreunde und Gäste.

Kennzeichnend für die Tagung war ihre Konstruktivität und Sachlichkeit.

Sehen Sie dazu bitte auch unseren Beitrag auf den Seiten 2 und 3.

Sozialistischer Wettbewerb im Jahre 1977

Vertrauensleutenvollversammlung am 25. Januar

„Wir führen den sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 60. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution unter der bewährten Losung ‚Aus jeder Mark, jeder Stunde Arbeitszeit und jedem Gramm Material einen größeren Nutzeffekt‘ mit dem Ziel, weitere schöpferische Initiativen zur umfassenden Erfüllung der Planaufgaben auszulösen“, heißt es im Beschluß der Vertrauensleutenvollversammlung der Akademie für das Jahr 1977. Diesem Beschluß gaben die Vertrauensleute am 25. Januar ihre Zustimmung. Das Dokument orientiert auf kollektive und persönliche Verpflichtungen auf den Gebieten der Lehre und der Forschung, der medizinischen Betreuung und der weiteren Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen.

Eingangs war die Rechenschaftslegung über die Erfüllung des Volkswirtschafts- und des Haushaltsplanes sowie der betrieblichen Vereinbarung des Jahres 1976 durch den staatlichen Leiter und die HGL erfolgt.

Die Vollversammlung nahm eine Grußadresse zur Befreiung Luis Corvalans, einen Aufruf für eine Solidaritätsaktion sowie eine Protestresolution zum Schandurteil des Essener Schwurgerichtes gegen den Doppelmörder Weinhold an.

Über diese wichtige Beratung, die nach Redaktionsschluß stattfand, berichten wir in der nächsten Ausgabe ausführlicher.

In dieser Ausgabe

Seite 4
20 Jahre Hautklinik der Medizinischen Akademie Dresden

Seite 6
Jährlich beginnen neue Lehrgänge

Seite 7
Sport '77 — Volleyballwettkämpfe im Februar